

Woro Woro Bangunkan Sahur Polsek Mangkubumi, dan Patroli Antisipasi Rawan Kriminalitas Dinihari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.SPORC.ID

Apr 4, 2024 - 10:34



PATROLI

Woro Woro Bangunkan Sahur Polsek Mangkubumi, dan Patroli Antisipasi Rawan Kriminalitas Dinihari

Polres Tasik Kota-- Guna menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya saat bulan suci ramadhan, Kapolsek Mangkubumi bersama Anggota Polsek Mangkubumi melaksanakan patroli dan pengamanan Antisipasi ke tempat-tempat Rawan terjadinya suatu gangguan Kamtibmas maupun terjadinya suatu tindak pidana diwilayah hukum Polsek Mangkubumi. April (04/03/24)

Kapolres Tasik Kota, AKBP JOKO SULISTIONO SH, SIK, MH melalui Kapolsek

Mangkubumi IPTU RUHANA EFFENDI, SH. mengatakan patroli ini digelar ke tempat yang rawan terjadinya tindakan kriminalitas.

"Kegiatan patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi tindak kriminalitas sertaantisipasi gangguan kamtibmas lainnya," kata IPTU RUHANA EFFENDI, SH.

Kapolsek menjelaskan, selain melaksanakan patroli ke tempat lainnya yang rawan terjadinya gangguan Kamtibmas maupun terjadinya suatu peristiwa tindak pidana, Kapolsek juga melaksanakan patroli membangunkan sahur dan dialogis untuk menyerap informasi-informasi dari warga tentang adanya gangguan Kamtibmas maupun permasalahan lainnya yang terjadi di tengah-tengah masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Anggota Polsek Mangkubumi juga mengimbau kepada Warga agar selalu menjaga Kamtibmas di daerahnya Masing-masing dan diharapkan dapat mengontrol anaknya masing-masing agar tidak menjadi korban kejahatan maupun menjadi pelaku kejahatan mengingat saat ini Anak-anak sangat rawan dengan situasi tersebut.

Ditambahkannya, melalui kegiatan tersebut dapat mengedukasi masyarakat agar lebih berhati hati dan tidak melakukan aktivitas yang dapat merugikan diri sendiri serta orang lain.

"Semoga apa yang sudah kami lakukan ini dapat mengedukasi masyarakat agar tidak terjerumus untuk melakukan tindakan yang dapat merugikan diri sendiri serta orang lain," pungkasnya.

Kapolres Tasikmalaya kota

AKBP JOKO SULISTIONO, SH, SIK, MH